

挑戦して失敗することが失敗ではなく、挑戦しないことが失敗だと思いました。
色々考えて挑戦することを諦める人が多い中、智文にはどんどん
挑戦する人になってほしいと思います。努力も忘れずに。
挑戦するこじたいが成功だと思います。

夢への扉を開ける「鍵」を持つことが大切ですね。それが「踏み出す勇気」
だったり「あがれる何か」だったりするのがもしかよいですね。今のこの中学生
時代に色々な物や出来事に触れて体験して「鍵」を持つように過ご
してもらいたいと思います。

いつも言っている、「やってみる、やる前にあきらめない、ダメだと決めつけない」
を感じてもらいたいです。全ては自分次第であることを知ってほしいです。
初めての事にチャレンジする勇気を今度で身に付けてもらえたと思う。

中学3年生になり、二つから4ト生となり人生といふのを真面目に考えはじめる時期。
この頃になると、まだ勇気を出さなければいけない機会が増えていくと思。。。
ここで出でた勇気は、この後の人生に力強い力となるいくと思。。。これから
つかう事や苦しい事がたくさんあります。その時、勇気を出せば事はそれまで
乗り越えられる「よくなれる」と思。。。自分で扉を開け、勇気を出せば何時にも得られ
大きな達成感と自身の強さ持つことができると思。。。。